

## Ils n'avaient que 18ans et pourtant... - 1/1

### L'amour est aussi beau que destructeur...

Ils n'avaient que 18ans et pourtant...

"Sophie et Jérôme formaient un couple depuis plus d'un an. Ils étaient tellement heureux ensemble !

Lui, 18ans, assez mystérieux et fragile psychologiquement.

Elle, 17ans, enjouée toujours très gaie !

Pourtant ce 20Mai 2001 leurs vies ont, a tout jamais, basculées.

"Ce matin, au téléphone, il avait l'air bizarre, tendu. Il n'avait pas l'air bien du tout...

J'irai le voir avant d'aller chez Margaux;"raconta Sophie a son amie Cecile.

La vie du jeune Jérôme n'avait en effet rien d'un conte de fée : il avait perdu sa mère d'un cancer très jeune.

Depuis, son père s'était mis à boire et il n'était sobre que très rarement. Cette situation avait rendu Jérôme très fragile.

La journée passa donc, et Cecile, Sophie et le reste du groupe avaient passé la journée à rire chahuter et boire un peu.

Cependant, Sophie paraissait un peu à l'écart, tendue.

Elle et Cecile se rendirent donc chez Jérôme pour le conduire chez Margaux.

Sophie entra et Cecile resta à la porte.

Elle (Sophie), rentra dans la chambre de Jérôme et le vit par terre, gisant, un tube de médicaments à la main.

Elle étouffa un cri et se précipita sur le téléphone. Tout se brouillait dans son esprit elle ne se souvenait plus du numéro, ses mains tremblaient sur le téléphone.

Tout en composant le numéro, elle savait que ça ne servait à rien que c'était trop tard, car, un jour de déprime, Jérôme lui avait dit : "j'te jure, si 1jour je le fais, je me raterais pas !"

Mais elle voulait y croire...

Et elle continuait de hurler de pleurer...

Alertée par les cris, Cecile arriva à son tour.

Et puis là, c'est le trou noir, tout est passé si vite.

Les pompiers sont arrivés, ils ont essayé de réanimer Jérôme deux, trois fois mais en vain...

Le pompier leva la tête et Sophie comprit, et elle se jeta sur le corps inanimé de Jérôme en le suppliant de revenir...

Sophie ne s'est jamais remise de la mort de Jérôme. D'ailleurs, comment aurait-elle pu ?

Alors quand Cecile va au cimetière elle va voir une autre tombe que celle de Jérôme  
une autre où est gravée l'inscription :

A notre bien aimée Sophie, qui est allée rejoindre tout là haut celui qu'elle aimé... "

pour la photo du cimetière voici le lien:<http://rp.peyre.free.fr/perelachaise/sl.htm>